



手城小だより

福山市立手城小学校
2025年(令和7年)
4月28日(月)

【学校教育目標】 自他を認め合い、主体的に生きる力をもった児童の育成

授業参観ありがとうございました

25日(金)は、今年度初の参観日でした。始業式、入学式からちょうど2週間、新しい学級で学習する子ども達の様子を参観していただきました。こどもたちの様子はどうだったでしょうか？ 本校では、こんな授業を目指します！

- 「学び合い」「体験活動」を通して、考えを深めたり、広げたりする授業
- 児童自らが課題解決し、「納得」や「発見」の姿がある授業。
- 学習したことを使う問題に挑戦し、全ての児童がその時間に「わかった!」「できた!」と言える授業。

生き生きと学ぶ姿を観て頂けていたら、大変うれしく思います。

♡ハッピーカレンダー♡



職員室前廊下には、全校児童と先生の誕生日が書かれたカレンダーを掲示しています。

毎日、給食の時間に校長先生が「今日の誕生日は〇年生の〇〇さんです。お誕生日おめでとう！」と全校児童にお祝いの放送をします。

放送の際には、「ハッピーバースデー」の曲も流れ、みんなで拍手をしてお祝いします。ハッピーバースデーの時間は、毎日とても温かい雰囲気になります。

～先生を見つけよう～

校長室前には、校長先生自作の教職員の似顔絵を掲示しています。子供たちは、ずらっと並んだ似顔絵から担任の先生を探したり、「〇〇先生だ!」と言ったりしながら、たくさんの先生の顔を覚えています。

学校に来られた際には、ぜひ、ご覧になってください。

～生活習慣7つの目標について～

「生活習慣の7つの目標シート」を配布します。ご家庭で、「7つの目標」について話し合い、目標を決めてください。

目標が決まったら、「生活リズム表」(裏面)にも記入しましょう。規則正しい生活習慣を身につけることは、心と体の成長のためにとっても大切です。



一車での来校について

全校で行う行事の場合(参観日や学習発表会など)、車で来られる保護者の方全員を運動場に駐車していただくことは、スペースがないためできません。以前、駐車できず学校周辺の道が渋滞となり、せっかく来られたのに参観できなかった、ということもありました。「申し出制にすればよい」というご意見もありますが、線引きが大変難しいため、そのようなことは致しません。また、雨の日は特に、駐車のアとは運動場の状態がとても悪くなり、整地が必要になります。各ご家庭に、様々な事情がありなのは重々承知ですが、**全校行事の時は、「保護者の方の車の来校はできない」ということにしています。**尚、PTCなど、学年行事の時は、運動場に駐車ができるため、車の来校はできます。保護者の皆様には、事情をご理解いただき、ご協力をお願いしています。